



小松市立安宅中学校 学校だより

# 智 仁 勇

令和7年10月NO.5  
小松市立安宅中学校  
校長 山本 幸世

## 新チームでデビュー！

9月中旬より、3週にわたって小松市新人大会が分散して行われました。3年生が引退してから、寂しい思いや不安な気持ち、あるいは先輩の思いを受け継ごうという前向きな気持ちでスタートした新チームだと思いますが、きっと苦労の連続だったと思います。2年生にとっては、自分たちの代になって初めてわかる先輩の気持ち。うまくいかない事があっても、チームで話し合い、納得し、前進してきた足跡が試合にも表れていました。不利な場面でも声を掛け合い、励ましあって最後まであきらめずに食らいついていく様子がどの競技でも見ることができました。ここにも安中プライド 自立の精神が活きている、と感じました。先週からは加賀地区新人大会が行われています。より高いステージで気持ちを磨き、頑張ってほしいと思います。



## 後期生徒会、リーダー会も始動！

10月6日には任命式が行われました。前期のメンバーの活躍に感謝しつつ、それぞれの人が新しいステージで頑張ろうとしています。自分はいつ、どこで輝くのか、人によってタイミングは違うけれど、自分にチャレンジしていきましょう！そして頑張ろうとしている人を、学校全体で温かく応援ていきましょう。



## 百花繚乱！満開の華が咲き乱れました！！

10月2日（木）前日の雷雨が嘘のような爽やかな晴れ間となりました。総練習ができないままの本番だったので、特に競技の用具を準備する係は大変だったと思いますが、臨機応変に対応しスムーズな進行をすることができました。夏休みから何度も集まり、この日のために準備をしてしてくれた3年生の思いがいっぱい詰まった、素敵な運動会になりました。下級生に教えるのはどんなに大変だっただろうと思いますが、苦労しながら団活動を運営してきた3年生の背中を見て、2年生は来年の自分たちの姿をイメージしたことだと思います。また1年生は初めての中学校の運動会を経験して、また1つ安中プライドを身につけましたね。それぞれの人が自分の役割をしっかり果たし、スローガン通り、運動場に笑顔の花が満開に咲き乱れました。お忙しい中、ご来場くださったご来賓の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



10月4日（土）にはPTA活動の資源回収を予定していましたが、天候の悪化が予想された為、紙類の収集ということから残念ながら中止とさせて頂きました。保護者の皆様にはこれまでの準備にご尽力頂き、感謝申し上げます。今後とも本校の教育活動にご理解ご協力をお願い致します。